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2023年第二季度投资者关系活动记录表

编号：2023-002

投资者关系活

动类别

■特定对象调研 ■分析师会议

□媒体采访 ■业绩说明会

□新闻发布会 □现场参观

□路演活动 □其他

形式 □现场 ■网上 ■电话会议

参与单位名称

及人员姓名

兴业证券、民生证券、合煦智远基金、西南证券、国海证券、财通证券、

广发资管、南方基金、鹏华基金、万家基金、东方证券

时间 2023 年 04 月 28 日、2023 年 6 月 15 日、2023 年 6 月 29 日

地点 腾讯会议线上交流、上证路演中心

上市公司接待

人员姓名

董事/副总经理/董事会秘书 沈慧 女士

财务总监/董事会秘书 朱蓓芹 女士

投资者关系活

动主要内容介

绍

1、2023 年一季度情况简介

答：（1）整体经营情况

2023 年第一季度，公司实现营业收入约 4.48 亿元，比上年同期增长

2.75%，营业总成本约 4.57 亿元，与上年同期基本持平；净利润为亏损约

880 万元，与上年同期相比减亏 1102 万元，同比减亏 55.6%。公司 23 年

第一季度实现减亏主要得益于当期营业收入的上升和营业成本率的下降。

（2）电商业绩情况

2023 年一季度线上电商营收同比增长 10.61%，线上订单由电商和线

下门店共同完成，报告期内很多门店经营方式为在线下单和宅配送货。

（3）门店数

2021 年年底门店 708 家，2022 年年底门店 741 家，截至一季度 756

家。

（4）会员情况

公司会员总数超 1000 万人，主要会员均代表至少三个家庭，社交圈

丰富。

2、蛋糕增速展望？

答：闰 2月影响在 4 月份已基本消除、目前蛋糕呈上升趋势，公司也



在不断推出圆梦场景蛋糕，对后续蛋糕的增长较为有信心。

3、蛋糕竞争优势？

答：首先公司持续追求口感，健康好吃有故事是公司坚持的 Slogan，

对口感方面不断精益求精；其次公司注重口感锁鲜，大力引进急速冷冻设

备。蛋糕作为 365 天都能够销售的产品，公司也非常重视。

4、梦世界减亏情况？

答：目前梦世界整体经营情况良好，目前收益渠道除了收取租金和物

业费外，还有儿童体验类活动项目，公司对梦世界前景看好。

5、蛋糕占比远期规划？

答：蛋糕是公司 365 天都在做的产品，是电商线上主要销售产品，疫

情期间公司一直在发展线上平台。长期来看公司希望蛋糕能够不断提升，

为消费者打造场景化需求和消费体验。

6、今年新品及冰淇淋产品规划？

答：公司冰淇淋蛋糕为全年推广产品；新品方面公司每年都会对粽子

的口味进行改良，持续推陈出新；公司紧跟热度并推出星座蛋糕。

7、拓店规划？

答：公司近年大力发展线上电商，未来公司不再必须依靠拓店来发展

业绩。公司每年还会持续增加30+左右新开门店，集中在电商暂未十分成

熟地区，对于线上电商及宅配成熟地区公司也会考虑精简门店运营。公司

也在努力将1家门店做出7家门店，努力拓展私域、直播、外卖等。

8、今年若成都再次停电，请问公司有何预案？

答：公司共有两个中央工厂，上海总部及四川工厂，两地会视实际情

况协调产能。

9、公司合同负债占比这么高，在预收款之后一般确认收入的节奏怎么样？

是跟随卡券的年限逐年确认收入吗？

答：公司会在客人提领时确认收入核销预收账款。

10、二季度成本端变化，二季度白糖价格偏高公司怎么看？

答：公司在二季度对整体的成本有所控制，公司也一直在做减糖、少

糖产品。

11、公司业绩增长驱动？

答：公司注重每个节令节气，产品价格定位适中；公司持续在电商渠

道发力，包括在自媒体上的投放。

12、公司后续是否有提价计划？

答：公司会根据市场调研、成本变化、同行业竞品价格，理性调整产



品价格

13、元祖门店在抗经营风险方面是如何保持稳定的？

答：公司随时分析市场变化、消费习惯变化；在疫情期间，公司大力

开发线上门店保证门店经营稳定。其次公司以直营为主、加盟为辅，直营

门店占比较高有助于人员方面的协调。

14、梦世界何时能够扭亏，目前的经营状况如何？

上半年梦世界的客流量有较大改善，商户出租率较高，也入驻了许多

不同种类的商户。

15、股东减持情况？

答：请关注公司披露公告。

16、公司分红一直很高是什么原因，今年达到 90%以上？

答：公司分红比较高也是向投资者们展现出我们对公司的未来是比较

有信心的，所以每年都会给出较好的分红方案。

17、是否会因为节令把蛋糕忽视了？

答：不会，公司每天都会推广一些蛋糕等常规产品，节令期间也是在

同步推广，不会因为节令就把常规产品丢了。

18、后续分红是保持一定分红额增长还是保持分红率不变？

答：公司会结合广大中小股民的意见和建议综合评估。

19、未来区域扩张是如何考虑的，是否放弃北方？

答：目前形式来看公司还是会选择轻资产稳步扩张，北方地区公司也

没有放弃，公司一直在做布局、扶持。


